
紙の交換など
を行い、業務
に役立ててい
る者もいる。
さて、この

１次会で終わ
る気配は全く
ない。落合氏
の締めの発声
後、カラオケ
店へと向かった。肩や腕を組み、額に汗しながらとにか
く歌った。我々は「ONE TEAM」と感じた瞬間だ。
なお、この同窓会が１週間後となっていたら、台風の

影響で恐らく中止となっていた。
西山さんの所属先である長野市が台風の影響で大変な

ことになっている。私は茅野市に９年住んでいたので心
配である。56名いる同期の中にも、大変なことになっ
ている仲間がいるのかも。
被災地には１日も早く普段の生活に戻れるよう心から

願っている。
最後に「全力で日程調整しましたが、やはり参加でき

ません」と連絡をくれたみんなありがとう。いつか必ず
会いましょう。今回は本当にお疲れ様でした。
音更町企画財政部広報広聴課広報係長　久光　宏明

「平成30年度広報・広聴の効果的実践②」が行われた
市町村アカデミーで11日間共に体得した同期と、令和
元年10月５日（土）に第１回同窓会（代表幹事：北海
道音更町／久光宏明）を開催。以下はその報告である。
柏市の落合さんに宴会部長をお願いし、東京駅から徒
歩１分「銀座ワイン食堂パパミラノ サピアタワー店」
に宴会場をセット。この日は気温30度。みんな喉がカ
ラカラ。乾杯を急いだ。
今回集まったのは（敬称略）、瀧上由貴（倶知安町）、
根本修（古殿町）、清水成美（高崎市）、遠山和宏（春日
部市）、弓削多真由（日高市）、若松智継（草加八潮消
防）、落合宏充（柏市）、前田美穂（相模原市）、廣森健
一（亀山市）、長山達哉（萩市）、酒井菜月（松

ま さ き

前町）、
江河周作（岡垣町）、久光の13名と市町村アカデミーで
私たち研修生が大変お世話になった「広報・広聴研修」
担当教授の西山雅文さん（現長野市総務部）をゲストに
お迎えし、西山さんの乾杯で懇親会が始まった。
たくさん飲んで少しお腹が膨らんだ頃合いを見て、近況
報告会を行った。参加者からは、あの研修が本当に自分の
ためになったと。今も情報交換や自分たちが作成した広報

「選挙事務」第20期第１組の同窓会を令和元年11月３
日、４日に埼玉県川越市で開催しました。今回の同窓会で
通算12回目、令和初の開催です。講師の小島先生と担当
の野口教授にもご出席いただき、川越観光、夜の宴会、
二次会のカラオケなどで楽しいひとときを過ごしました。
川越市での開催は、実は２回目です。「前回（平成22

年）よりも観光客が多いね！」「あのお店は前も行ったよ
ね」と思い出話に花を咲かせつつ、蔵造りの町並みを散

策。地元老舗
の伝統あふれ
る醤油蔵や川
越のシンボル
「時の鐘」を
見学し、埼玉
県産地酒の利
き酒でほろ酔
い気分になる
など、小江戸

策
の
る
越
「
見
県
き
い
な

ONE TEAM

～時代は変わっても、絆は続きます～

観光を楽しんだ後は、旧酒蔵を利用したレストランで夕
食を囲み、アカデミーやその後の同窓会での思い出、そ
れぞれの近況などについて語り合いました。今年は各地
で台風の被害が大きかったこともあり、お互いの地元の
状況を心配し合う姿に、変わらない絆を強く感じました。
２日目は日高市にある豚のテーマパークでハムやウィ

ンナーを買い、地元野菜をふんだんに使ったブッフェレ
ストランでランチを楽しんだ後、再会を約して解散しま
した。次回は島根県松江市で開催予定です。
アカデミーでの研鑽の日々から13年、定年を迎えた

方、残念ながら音信が途絶えてしまった方もいます。ま
た、ご逝去の報を受けた方も…。幹事市を務めた際はご
実家のお店で名物料理を振る舞ってくださった寺島さ
ん、それから、一つひとつの言葉にとても重みのある、
活力溢れる方だった國定さん。参加者一同で献杯し、ご
逝去された方の思い出に耽りながら、心からご冥福をお
祈りしました。
最後に、同窓会でお会いする方も、そうでない方も、

選挙という荒波を乗り越えた同じ仲間です。どうか皆様
がご健勝でいることを願い、また同窓会での再会を期待
しまして、今年度の報告とさせていただきます。

埼玉県川越市　卯月　麻子

第20期第１組　選挙事務

第32期第２組　広報・広聴の効果的実践

西山前教授と記念撮影

vol.132 67

同窓会だより




